



Presencia internacional

El 29 de septiembre el equipo del Observatorio de Innovación en Educación Superior de ISALUD participó en el I Congreso Latinoamericano y III Congreso Internacional Educativo: Experiencias en Innovación Educativa. El evento, organizado conjuntamente por la Universidad Nacional Abierta y a Distancia de Colombia y la Universidad de Guadalajara de México, reunió a diversos referentes del campo educativo en relación con temas de innovación y transformación educativa.

A lo largo de su ponencia nuestras representantes, la Mg. María José Sabelli y la Mg. Mariana Ferrarelli, disertaron sobre los desafíos de la innovación en el nivel universitario y compartieron experiencias llevadas adelante por docentes de la universidad. También ofrecieron pistas sobre qué significa innovar en el contexto del nivel superior, y en particular en el marco del Programa de Andamiaje a la Innovación desarrollado en la Universidad ISALUD.

Ver disertación completa, en el siguiente QR



Incorporaciones bibliográficas



- Blutman, G., Cao, H. (2019). *El futuro del Estado en la Argentina: escenarios en disputa hacia el año 2030*. Buenos Aires: EDICON
- Brusco, L. I. (2022). *Impacto mental y cultural del Covid-19*. Buenos Aires: Akadia
- Carbajal, E., Rinty, D., Alberto, M. (2005). *Una introducción a Lacan*. Buenos Aires: Lugar
- Esnaola, G. A. (2006). *Claves culturales en la organización del conocimiento: ¿Qué enseñan los videojuegos?*. Buenos Aires: Alfagrama
- Kaufmann, A. E. (1993). *El poder de las organizaciones: comportamiento, estructura y entorno*. Madrid: ESIC Editorial
- Lacan, J. (1992). *Libro 17: el reverso del psicoanálisis 1969-1970*. Buenos Aires: Paidós
- McGonigal, J. (2013). *¿Por qué los videojuegos pueden mejorar tu vida y cambiar el mundo?: un encuentro entre el mundo virtual y el real en el que las personas salen favorecidas*. Buenos Aires: Siglo XXI
- Peusner, P. (2018). *El psicoanálisis con niños es un chino*. Buenos Aires: Letra Viva
- Peusner, P. (2021). *Huir para adelante: el deseo del analista que no retrocede ante los niños*. Buenos Aires: Letra Viva
- Sibilia, P. (2008). *La intimidad como espectáculo*. Buenos Aires: Fondo de Cultura Económica

Las novedades podrás obtenerlas consultando a la Biblioteca ISALUD Dr. Néstor Rodríguez Campoamor a través de nuestro mail y redes sociales



biblioteca@isalud.edu.ar



[instagram.com/biblioteca_isalud](https://www.instagram.com/biblioteca_isalud)



[facebook.com/biblioisalud](https://www.facebook.com/biblioisalud)



[pinterest.es/bibliotecaisalud/](https://www.pinterest.es/bibliotecaisalud/)



La Universidad ISALUD completó su segundo proceso de Evaluación Institucional

La Universidad ISALUD recibió el informe final de la Evaluación Externa de la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria (CONEAU), completando así su segundo proceso de Evaluación Institucional, comenzado en 2018. El proceso tuvo como primera fase la Autoevaluación, y fue completado con una Evaluación Externa con encuentros virtuales con representantes de la CONEAU, en la que se realizaron 37 reuniones de las que participaron 230 representantes universitarios por parte de ISALUD: docentes, alumnos, graduados, investigadores, extensionistas, directores de carreras y equipos de gestión, directores de centros de estudio, personal técnico y de apoyo, autoridades; y 10 representantes de instituciones prestigiosas vinculadas con la Universidad. Por parte de CONEAU la visita fue desarrollada por un Comité de Pares Evaluadores compuesto por 6 expertos en disciplinas vinculadas a las funciones académicas universitarias (Investigación y Extensión, Docencia, Gobierno Universitario, Economía y Finanzas, Biblioteca

y Educación a distancia), personal técnico y un miembro de la CONEAU.

“Todos esos encuentros se llevaron a cabo con el fin de intercambiar y profundizar sobre diferentes aspectos relacionados a las funciones universitarias, con miras a mejorar la calidad educativa de la institución”, explicó la Lic. Lorena González Bender, responsable del Departamento de Evaluación Institucional.

Finalmente, el último paso se desarrolló cuando los Evaluadores analizaron los logros y los aspectos a mejorar de la Universidad, recomendando cursos de acción a ISALUD. Ese resultado se plasmó en un Informe de Evaluación Externa que fue elaborado por la CONEAU. “El mejoramiento continuo de la calidad educativa es un objetivo permanente de ISALUD. El informe de Evaluación Externa evidencia que hemos sido capaces de transmitir nuestra historia y trayectoria, nuestros objetivos y valores y el férreo compromiso que la Universidad ISALUD tiene con esa mejora continua”, concluyó González Bender.

Encuentro de Sociedades de Vacunología de la Región Iberoamericana en ISALUD

Los días 05 y 06 de septiembre se llevó a cabo el Primer Encuentro de Sociedades de Vacunología de la Región Iberoamericana mediante una modalidad híbrida (presencial/virtual). En un trabajo conjunto entre la Universidad ISALUD, la Sociedad Argentina de Vacunología y Epidemiología (SAVE) y la Sociedad Brasileira de Inmunizaciones (SBIIm) con el Grupo de trabajo “Confianza en las Vacunas Latinoamérica”, se realizó este importante encuentro que contó con la participación y disertación del Dr. Amos García Rojas, presidente de la Asociación Española de Vacunología (AEV); la Dra. Isabella Balallai, vicepresidenta de la Sociedad Brasileira de Inmunizaciones (SBIIm);

la Dra. Florencia Cahn, presidenta de la Sociedad Argentina de Vacunología y Epidemiología (SAVE); y referentes de Sociedades científicas con especial interés en la vacunación de nuestro país.

Este encuentro tuvo como objetivo explorar los desafíos comunes de la Región de las Américas y de la Región Ibérica en relación con las enfermedades inmunoprevenibles; abordar especialmente la temática de las coberturas vacunales, el rol de las sociedades de vacunología, y compartir las experiencias exitosas en el camino recorrido, explorando las posibilidades de articulación hacia un trabajo conjunto intersocietario en Iberoamérica.

A partir de este evento, tanto los presentes, como las personas que se conectaron virtualmente, se han comprometido a estrechar lazos entre Sociedades, generar trabajos colaborativos a futuro en pos de sostener y mejorar la confianza en la vacunación, las coberturas vacunales y alcanzar las metas de eliminación y control de las enfermedades inmunoprevenibles.

Ver el
encuentro
completo
en el canal
de Youtube
de ISALUD





¿Ya postulaste tu candidato para los Premios ISALUD?



Todavía estás a tiempo de enviar tus candidatos para la entrega de Premios ISALUD 2022. Participá de esta tradición de la Fundación ISALUD, proponiendo personas o instituciones que consideres que merecen ser reconocidos por su labor y compromiso, que hayan desarrollado actividades o acciones trascendentes en áreas de la salud, el

medio ambiente, la economía, medios de comunicación, servicios, deporte, innovación, investigación y sociedad.

Mandanos tu propuesta para que sea evaluada en la selección de los candidatos a los PREMIOS ISALUD 2022.



MÓDULO NACIONAL

Misiones 2022

Con el objetivo de brindar a los estudiantes de posgrado avanzados la oportunidad de conocer detalles de distintos sistemas de salud, año tras año se desarrolla una visita a diversos países y/o provincias argentinas.

En esta oportunidad el módulo será federal, y podrán conocerse distintas instituciones y organismos referentes seleccionados de la Provincia de Misiones. La visita técnico-académica se realizará con la finalidad de contribuir al enriquecimiento y profundización de la visión y conocimientos adquiridos en las respectivas carreras de posgrado.

Ficha técnica

- Lugar: Posadas e Iguazú. Provincia de Misiones
- Actividades: del lunes 31 de octubre al viernes 4 de noviembre.
- Cupo máximo: 40 personas

+INFO:
bgimenez@isalud.edu.ar

VIIIº Seminario Internacional Alimentos y Salud: Sostenibilidad en el Antropoceno

La Maestría en Gestión de la Seguridad Alimentaria (MAGESA) de ISALUD convoca a la comunidad académica a participar del VIIIº Seminario Internacional Alimentos y Salud en la modalidad virtual, que se llevará a cabo los días 27 de octubre y 3 de noviembre.

El Seminario se desarrollará en el marco del convenio de cooperación entre la Universidad Católica San Antonio de Murcia (UCAM) de España y la Universidad ISALUD de Argentina, y forma parte del Ciclo de Seminarios "Alimentos y Salud" premiado por la Fundación ArgenINTA en la categoría "Campañas de difusión y educación que promuevan los hábitos saludables, la innovación y sustentabilidad agroalimentaria".

Para mayor información, acceder al QR que se encuentra a continuación:





6to Seminario de Investigación en las Universidades Privadas 2022

La Universidad ISALUD participará del 6to Seminario de Investigación de las Universidades Privadas, organizado por la Unidad de Vinculación Académica de Ciencia y Técnica del Consejo de Rectores de Universidades Privadas (CRUP). El evento se desarrollará bajo la modalidad híbrida, el 25 de octubre de 2022 desde las 8:00 hs en el Centro Metropolitano de Diseño, Algarrobo 1041, CABA. Con el auspicio del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva y del CONICET, el encuentro propiciará el espacio para que cada Universidad presente dos proyectos; y en ese marco, ISALUD presentará dos trabajos:

- 1) Equipo de Investigación:** Analía Urueña, M. N. Badano, J. González, P. Baré, S. Fink, C. Vizzotti.
Título del Proyecto: Estudio de la inmunidad de memoria celular y humoral 12 años después de la vacunación contra la hepatitis a con dosis única en niños y niñas de argentina.
Instituciones participantes: Universidad ISALUD, Instituto de Medicina Experimental (IMEX)-CONICET, Academia Nacional de Medicina, INEI ANLIS "Dr C. G. Malbran".
Año de realización: 2018 - 2020
- 2) Equipo de Investigación:** Spadafora, Santiago; Roda, Gisela; Espinosa, Pablo; Barone, María Elisa; Fernández Herrera, Eduardo; Heredia, Marina; Junes, María; Kierszenowicz, Tomas; Madies, Claudia; Carolo, Gustavo.
Título del Proyecto: Demanda rechazada de consultas ambulatorias no urgentes en el subsector público en diferentes regiones de la Argentina. Barreras de accesibilidad y ejercicio del derecho a la salud en contexto de pandemia por Coviv-19.
Institución: Universidad ISALUD
Financiamiento Externo: Becas Salud Investiga 2021 - Ministerio de Salud de la Nación.
Año de realización: 2021-2022

Jornadas Reflexivas: Licenciatura de Kinesiología y Fisiatría

Entre el lunes 17 y viernes 21 de octubre la Licenciatura en Kinesiología y Fisiatría, llevó adelante la actividad: "Jornadas reflexivas: la kinesiología actual. Intercambio de experiencias luego de 25 años". La misma contó con la exposición de docentes de la carrera, y participación de todos los estudiantes.



**Seguinos
en nuestras redes**

Enterate de las novedades y compartinos
tu experiencia en la Universidad



Universidad ISALUD



@universidad_isalud



@ISALUD_Oficial



Universidad ISALUD